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平成２６年第１回定例会 代表質問・質問の質問事項（要旨） 

 

１ 自民党逗子市議団  眞 下 政 次 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．市長の今年度に対する思いについて 

２．新しい総合計画について  

３．池子自然公園について 

４．行財政改革の推進について 

５．子育てしたいまちについて 

６．ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

７．みどりを守り、自然と共生するまちについて 

８．市民自治のまちについて 

９．安心・安全なまちについて 

 

２ 市政クラブ  匂 坂 祐 二 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

 １．重要課題について 

①新たな市民自治システムの構築と長期ビジョンの策定について 

 ②行財政改革の一層の推進について 

 ③ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

２．重点目標について 

①心豊かに暮らせる健康長寿のまちについて 

②子育てしたいまちについて 

③みどりを守り、自然と共生するまちについて 

④安心・安全・快適なまちについて 

⑤市民自治のまちについて 

 

３ 維新クラブ  加 藤 秀 子 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．重要課題について 

①新たな市民自治システムの構築と長期ビジョンの策定について 

 ②行財政改革の一層の推進について 

 ③ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

２．５つの柱、重点目標について 

①心豊かに暮らせる健康長寿のまちについて 

②子育てしたいまちについて 

③みどりを守り、自然と共生するまちについて 

④安心・安全・快適なまちについて 

⑤市民自治のまちについて 
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４ 公明党  高 野 典 子 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．重要課題について 

①新たな市民自治システムの構築と長期ビジョンの策定について 

 ②行財政改革の一層の推進について 

 ③ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

２．重点目標について 

①心豊かに暮らせる健康長寿のまちについて 

②子育てしたいまちについて 

③みどりを守り、自然と共生するまちについて 

④安心・安全・快適なまちについて 

⑤市民自治のまちについて 

３．池子の森について 

 

５ 逗子無所属の会  君 島 雄一郎 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．重要課題について 

①新たな市民自治システムの構築と長期ビジョンの策定について 

 ②行財政改革の一層の推進について 

 ③ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

④情報セキュリティ対策の強化について 

⑤逗子海水浴場のファミリービーチとしての再生について 

２．重点目標について 

①心豊かに暮らせる健康長寿のまちについて 

②子育てしたいまちについて 

③みどりを守り、自然と共生するまちについて 

④安心・安全・快適なまちについて 

⑤市民自治のまちについて 

⑥池子の森全面返還を目指してについて 

 

６ 円（まどか）  横 山 美 奈 議員 < 質問方法:一問一答式 >  

１．重要課題について 

①新たな市民自治システムの構築と長期ビジョンの策定について 

 ②行財政改革の一層の推進について 

 ③ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

④情報セキュリティ対策の強化について 

⑤逗子海水浴場のファミリービーチとしての再生について 

２．重点目標について 

①心豊かに暮らせる健康長寿のまちについて 

②子育てしたいまちについて 
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③みどりを守り、自然と共生するまちについて 

④安心・安全・快適なまちについて 

⑤市民自治のまちについて 

⑥池子の森全面返還を目指してについて 

 

７ 日本共産党逗子市議会議員団  岩 室 年 治 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．池子米軍基地問題と(仮称)池子の森自然公園整備事業について 

２．３つの重要課題について  

①新たな市民自治システムの構築と長期ビジョンの策定について 

 ②行財政改革の一層の推進について 

 ③ゼロ・ウェイスト社会への挑戦について 

３．情報セキュリティ対策について 

４．逗子海水浴場のファミリービーチの再生について 

５．５つの柱について  

 ①心豊かに暮らせる健康長寿のまちについて 

 ②子育てしたいまちについて 

 ③みどりを守り、自然と共生するまちについて 

 ④安心・安全・快適なまちについて 

 ⑤市民自治のまちについて 

 

８ 市民自治の会  奈 須 和 男 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．財政状況の見通しと経常収支比率の危機感について 

①市税と義務的経費(財源と支出)について  

２．少子高齢化の進む中で、市民税の減の対応について 

３．大規模なハコモノ整備は終わっても残る歳出面では、公共施設の維持管理に費用がか 

かる。アリーナ、市庁舎、小・中学校などのメンテナンスをどうするのかについて 

 ４．行財政改革を進める一方で地方分権による、国県からの事務移譲について 

 ５．市民自治システムと自治基本条例導入による法制化について 

 ６．安心・安全なまちづくりについて 

  ①防災対策の万全化に向けてについて 

 

９ 松 本  寛 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１．新総合計画の策定について 

①人口の推移について 

 ②財政の推移について 

 ③魅力を高め、発信するについて 


